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CITTA’ DI SAVIGLIANO 
(Consulta Attività Produttive) 

 
 

 

VERBALE “CONSULTA ATTIVITA’ PRODUTTIVE” n° 22/2021 
 
 

Il giorno martedì 26 gennaio 2021, alle ore 15.00, regolarmente convocata con 
lettera prot. n° 2051 del 20.01.2021, si svolge la ventiduesima riunione della “Consulta 
Attività Produttive” del Comune di Savigliano per il quinquennio 2017-2022. 

In ottemperanza alle disposizioni di cui al Decreto del Presidente del Consiglio 
Comunale n. 1/2020, nel pieno rispetto delle misure di contenimento e gestione 
dell’emergenza epidemiologica Covid-19, la riunione è convocata in videoconferenza, 
da luoghi diversi dalla sede istituzionale dell’Ente, tramite il servizio di web conference 
‘Microsoft Teams’, con collegamento in remoto da computer, tablet e smartphone.  
 

 

Risultano presenti i Signori: 
 

COGNOME E NOME RUOLO  
   

D’ALESSANDRO Valerio Presidente Effettivo 
LOVERA Michele Assessore alle Attività Produttive Effettivo 
RUBIOLO Piergiorgio Consigliere Comunale Effettivo 
SEPERTINO Anna Maria Confartigianato Effettivo 
BERARDO Giuseppe Confartigianato Effettivo 
TRUCCO Simona Associazione Commercianti Effettivo 
RABALLO Livio Associazione Commercianti Effettivo 
MATTEODO Ivan Coldiretti Supplente 
CORDERO Giovanni Confederazione Italiana Agricoltori Effettivo 
   
TESIO Paolo Assessore all’Urbanistica ospite 
RABBIA Giovanni Responsabile IV Settore Urbanistica e a.d.t. ospite 
   
CUTTICA Marco Segreteria Consulta - verbalizzante  
 
L’ordine del giorno è il seguente: 
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1. comunicazioni dell’Assessore all’Urbanistica; 
2. comunicazioni dell’Assessore alle Attività Produttive; 
3. varie ed eventuali. 

 
 
CUTTICA verifica e conferma la presenza in collegamento del numero dei componenti 
della Consulta, utile per la validità dell’adunanza. 
 
La seduta ha inizio alle ore 15:15. 
 
PRESIDENTE: saluta e ringrazia l’Assemblea, in particolare l’Assessore 
all’Urbanistica Ing. Paolo TESIO per aver accettato l’invito unitamente al Responsabile 
del IV Settore Urbanistica, Arch. Giovanni RABBIA, aderendo alla richiesta della 
Consulta di illustrare la progettualità per la città di Savigliano, ciascuno secondo il 
proprio ambito di competenza. Cede loro la parola. 
 
TESIO: ringrazia il PRESIDENTE per l’invito. Avvisa i componenti di aver chiesto 
priorità d’intervento, causa un impegno successivo per il quale egli stesso e RABBIA 
dovranno congedarsi anticipatamente dalla seduta. Intende soddisfare ora la richiesta di 
fare il punto su quanto è stato realizzato e su quanto dovrà farsi nel corso del 2021 da 
parte del Settore Urbanistica. Per ciò che invece riguarderà gli aspetti di carattere 
tecnico, prenderà la parola RABBIA. Esordisce spiegando che il periodo di intervento 
urbanistico può essere suddiviso in due filoni. Il primo consiste nella tutela e 
valorizzazione dei beni e delle attività culturali e di tutto ciò che va ad interessare il 
centro storico e le attrazioni patrimonio della città. Nel 2018 e 2019, è stato intrapreso 
il progetto di ristrutturazione di Palazzo Muratori Cravetta – già avviato in passato, a 
livello fisico -, con lo stanziamento di € 320.000, di cui €. 240.000 finanziati da 
fondazioni ed enti del territorio, per interventi di adeguamento impiantistico (ad es. il 
sistema anti-intrusione e l’impianto di climatizzazione) e per la sistemazione della 
galleria del Palazzo. Altro intervento è consistito nell’abbattimento della “Tettoia” di 
Piazza Cavour, grazie all’adesione al bando promosso dalla CRC (Cassa di Risparmio 
di Cuneo) nel 2019. I lavori si sono conclusi nel 2020. Nei prossimi giorni, verranno 
stanziate a Bilancio le somme finalizzate all’appalto dei lavori di riqualificazione della 
Piazza (€. 300.000). Sono state inoltre reinserite le colonnine per l’allaccio elettrico, ad 
uso degli ambulanti. E’ stata in ultimo prevista la riqualificazione dei servizi igienici 
della Piazza. Informa che si è lavorato anche a progetti di riqualificazione di altre due 
piazze cittadine, in collaborazione con CIVITAS, la Consulta per la valorizzazione dei 
beni artistici di Savigliano. Su piazza Santarosa, è stata avviata una progettazione 
partecipata, condivisa dai cittadini, al fine di rifunzionalizzare la Torre Civica, Palazzo 
Miretti e l’Edicola (attuale sede dell’Ufficio Turistico). L’obiettivo per i primi mesi del 
2021 sarà quello di avviare uno studio di fattibilità per la rifunzionalizzazione di questi 
simboli identificativi non solo della piazza, ma della città. Per quanto concerne la Torre 
Civica, sono pervenute idee molto interessanti da parte dei cittadini più e meno giovani, 
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dalle associazioni di categoria e altri soggetti. Su Palazzo Miretti, l’idea principale è 
stata quella di dotarla di una Sala Conferenze in grado di ospitare una ottantina di 
persone, con l’adeguamento degli ingressi e l’abbattimento delle barriere 
architettoniche al fine di consentire l’accesso dei disabili. Per quanto riguarda invece 
l’altra piazza oggetto di intervento, Piazza del Popolo, si sta realizzando in questi mesi, 
pur con gli intralci causati dall’emergenza Covid-19, un concorso di idee, in 
collaborazione con CIVITAS, finalizzato alla futura riqualificazione della stessa. In 
proposito, si sta interagendo con le scuole del territorio, particolarmente con l’Istituto 
I.I.S. Arimondi – Eula, che si sta occupando di condurre il rilievo della piazza [la 
collaborazione è iniziata a ottobre 2020, ma con la chiusura delle scuole in presenza, la 
collaborazione è stata temporaneamente sospesa. Gli studenti hanno ripreso in presenza 
la scorsa settimana (18 gennaio) e mercoledì 27 gennaio verranno effettuati i primi 
rilievi da parte degli studenti]. A completamento, si terranno lezioni sviluppate 
dall’Archivio Storico Città di Savigliano / Centro della Memoria sulla storia urbanistica 
di Piazza del Popolo. In seguito, sarà avviato un concorso di idee aperto agli studi 
professionali saviglianesi per la rifunzionalizzazione della Piazza medesima. 
Riferendosi poi al centro storico, uno dei piani condotti nel 2020, in periodo di 
emergenza Covid-19, è stato quello della predisposizione di un regolamento per la 
concessione di contributi alle nuove attività commerciali che si insedieranno nel centro 
storico. Saranno stanziati a Bilancio per i prossimi tre anni €. 10.000, quali contributi 
accessori. Sul tema, l’Amministrazione si è già confrontata con Ascom Savigliano. In 
programma anche il regolamento sui dehors nel centro storico, che consentirà di avere 
una linea di condotta uniforme per la preservazione degli spazi in tali aree di pregio.  
L’altro filone cui si è accennato riguarda invece l’assetto del territorio, di sviluppo e 
urbanistica. Vi sarà la necessità nel prossimo futuro di aprire una nuova variante al 
Piano Regolatore Generale del Comune (l’ultima variante è stata portata a termine nel 
2018). Una delle principali esigenze evidenziate negli scorsi anni è stata quella di 
recepire le opere di difesa sul torrente Maira, al fine di diminuire, sulla carta, il rischio 
idrogeologico ed avviare gli interventi che sono al momento bloccati. Da due anni a 
questa parte, infatti, l’Amministrazione provvede a sollecitare l’AIPo (Agenzia 
Interregionale per il fiume Po), dopo aver trasmesso le necessarie integrazioni richieste, 
affinchè essa fornisca la documentazione di avvenuto collaudo e conformità delle opere 
realizzate (sponde fluviali, argini etc.). Una volta pervenuta tale documentazione, sarà 
così possibile procedere, nel prossimo semestre, all’apertura della seconda variante. Il 
progetto della nuova variante strutturale trae origine dalle molteplici richieste di 
modifica pervenute dalle attività produttive e dai privati cittadini, ed avrà una 
tempistica attuativa di circa un anno e mezzo. Altro intento sarà quello di costituire una 
nuova mappatura dei fontanili presenti nelle campagne saviglianesi, aggiornando la 
precedente che risale alla seconda metà degli anni ’80 del ‘900 - aumentando i vincoli 
sui fontanili non ancora censiti, su quelli in disuso e facendo opera di protezione e 
preservazione dei corsi d’acqua ad uso irriguo (e non solo) -. La nuova variante 
produrrà benefici anche ai fini del mantenimento e dell’implementazione dell’ospedale 
pubblico di Savigliano. In ultimo, informa sul tema delle strutture ricettive a 
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Savigliano. La Gran Baita, per la quale in passato il Comune ha ricevuto richieste di 
acquisto, ha interessato direttamente l’Amministrazione nel recente passato. 
L’Amministrazione non ha, finora, considerato maturi i tempi per effettuare interventi 
di recupero e trasformazione della struttura e delle aree circostanti, ne ha escluso inoltre 
la destinazione per finalità commerciali. Ma nel prossimo futuro si intenderà fare in 
modo che Savigliano disponga nuovamente di una struttura ricettiva di pari importanza 
alla precedente, grazie proprio alla nuova variante.  
  
LOVERA: domanda scusa a TESIO per l’interruzione. Desidera informare 
l’Assemblea che l’Amministrazione ha stanziato per la mobilità sostenibile una somma, 
per il 2021, pari ad €. 130.000. Ad essa vanno a sommarsi gli importi - stanziati lo 
scorso anno per lavori già appaltati - destinati all’ultimazione dei lavori di realizzazione 
di nuove piste ciclabili e di sistemazione di via Danna (ora sospesi in ragione del 
Covid-19). Lo scorso anno sono state stanziate le somme e appaltati i lavori per la 
riqualificazione di via Macra – nel tratto da piazza Cavour alla Statale (totale 
riasfaltatura, realizzazione di un percorso protetto sul lato del Bar Manuel, al fine di 
consentire ai pedoni l’arrivo in sicurezza in Piazza Cavour) -. Richiamato l’intervento 
di TESIO sul tema dei fontanili, riferisce che, nel corso della riunione della 
Commissione Agricoltura svoltasi in mattinata, egli ha presentato l’intento, condiviso 
dalla Giunta e ora anche dalla predetta Commissione, di predisporre uno studio per 
condividere una bozza di regolamento che disciplini l’abbattimento degli alberi e 
l’eventuale (o obbligatoria) sostituzione delle piante abbattute (ad esempio lungo i 
fossi, i bedali etc.). Gli alberi, quando raggiungono una certa età, devono purtroppo 
essere abbattuti, ma, in alcuni contesti, sarebbe opportuno fare un’opera di 
ripiantumazione, al fine di conservare la bellezza dei luoghi e salvaguardare così anche 
la fauna locale. In proposito, si stanno esaminando alcuni regolamenti adottati da altre 
città. L’auspicio è quello di addivenire entro l’estate, con la collaborazione delle 
associazioni di categoria e valendosi del parere degli agronomi, a una stesura condivisa 
che produca effettivi risultati. Cede ora la parola a TESIO per la prosecuzione del suo 
intervento.   
 
TESIO: desidera aggiungere alcune informazioni in merito al tema di attualità del 
superbonus 110%. Sia a livello di Ufficio Urbanistica che di SUAP, si sta provvedendo 
ad implementare il servizio. L’Amministrazione ha recentemente sentito BUTTIERI in 
proposito (vedasi l’intervento di BUTTIERI di cui al verbale della riunione n. 20). 
Assicura che si provvederà all’implementazione dell’organico dell’Ufficio, anche 
tramite l’utilizzo della convenzione con il Collegio dei Geometri, al fine di sveltire la 
consultazione delle pratiche. Rispetto al 2020, sarà inoltre garantita un’apertura 
settimanale pomeridiana in più degli Uffici competenti. 
 
PRESIDENTE: ringrazia gli ospiti per l’esauriente esposizione e lascia la parola ai 
membri dell’Assemblea che intendano richiedere qualche precisazione. 
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BERARDO: chiede di intervenire per avere alcune informazioni in merito al 
contributo che verrà concesso alle nuove attività che si insedieranno nel centro storico 
della città, iniziativa che considera decisamente positiva. Parrucchieri, estetiste, 
gastronomie, pasticcerie potranno in tal modo beneficiare di un aiuto economico 
concreto. Domanda pertanto che, nel momento in cui sarà emanato il nuovo 
regolamento di specie, le associazioni vengano informate in via preferenziale, così da 
essere immediatamente operative con i propri associati. Apprezza inoltre quanto riferito 
a proposito del superbonus 110%, ossia dell’impegno a rafforzare il servizio dedicato, 
utile a consentire la più ampia adesione possibile al bonus da parte dei richiedenti.  
 
PRESIDENTE: dopo aver domandato all’Assemblea se vi siano altri quesiti da 
rivolgere agli ospiti, interviene, con riferimento a quanto esposto in tema di opere e 
progettazione urbanistica, per avere da loro indicazioni circa l’ipotesi di realizzazione 
della nuova circonvallazione di Savigliano. 
 
TESIO: riferisce in proposito che, per quanto di sua conoscenza, la proposta di 
realizzazione della circonvallazione è tornata in argomento per il possibile rientro del 
progetto nelle previsioni del Recovery Fund (fondo comunitario per la ripresa, con titoli 
comuni europei utili a finanziare la ripresa di tutti i Paesi più colpiti dalla pandemia, tra 
cui l'Italia). Tra i finanziamenti contenuti nel fondo, ve ne sarebbero alcuni, ricompresi 
nel capitolo “Infrastrutture”, dedicati a questo genere di interventi (scorrimento veloce, 
superstrade etc.) e rivolti agli insediamenti urbani di particolare dimensione. Non gli 
risultano sviluppi, al momento, e domanda quindi a LOVERA se sia in possesso di 
ulteriori informazioni in merito. Si era parlato recentemente delle tangenziali di 
Savigliano e Levaldigi quali opere stradali che la Regione potrebbe inserire in 
un’ipotetica lista da inserire nel piano “Infrastrutture” del Recovery Fund. 
 
LOVERA: precisa che tale lista sarà però inserita dal Governo (il Governo Conte bis si 
è dimesso in data odierna, ndr) all’interno del piano nazionale. Questo fatto sarà 
decisivo al momento di assegnare la priorità agli interventi. 
 
PRESIDENTE: ringrazia gli assessori per i loro contributi e prosegue accennando alla 
rotonda, in fase di ultimazione, sulla strada che immette in via Saluzzo. Domanda se sia 
stata prevista la realizzazione di una rotatoria stradale per la zona nei pressi delle vie 
che immettono in Piazza d’Armi, direzione Piscina. 
 
TESIO: per quanto attiene alle rotatorie, conferma la prossima ultimazione della 
rotatoria che dall’altezza di Abrate (Savi-Edil) immette in via Saluzzo – peraltro di 
competenza provinciale -. Il secondo intervento, cui si riferiva il PRESIDENTE, è stato 
già richiesto dall’Amministrazione alla Provincia, ma pare che vi sia un problema di 
carattere economico che impedisca di assolvere nel breve termine alla fase di 
progettazione. 
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LOVERA: aggiunge che la Statale 20 passerà nuovamente all’ANAS (Azienda 
Nazionale Autonoma delle Strade) così come probabilmente anche la Marene-Saluzzo. 
Considera che la Provincia in questo periodo si trovi in stato di difficoltà, per quanto 
concerne l’appalto dei lavori. Il cavalcavia della Sanità è stato invece inserito nel piano 
triennale delle opere da eseguire. Infine, la rotatoria verso via Alba sarà realizzata a 
breve e ne chiede conferma a TESIO. 
 
TESIO: conferma che entro la fine del 2021, dopo aver messo in sicurezza i due 
ingressi sulla direttrice est-ovest di Savigliano, verranno completati i lavori di 
competenza provinciale per il tratto verso Saluzzo, mentre i lavori riguardanti il tratto 
verso Marene saranno completati in circa sei mesi. Concorda con LOVERA su quanto 
riferito in merito alla Provincia. 
 
RABALLO: domanda la parola al PRESIDENTE per fare una considerazione sul tema 
degli incentivi per l’apertura dei negozi nel centro storico. Ritiene che l’iniziativa sia 
lodevole, in quanto finalizzata a offrire un sostegno economico a coloro che desiderino 
avviare un’attività di piccolo commercio. Chiaramente il limite è rappresentato 
dall’entità del contributo. Nel caso in cui il Comune riuscisse a rafforzare questo 
stanziamento, ciò verrebbe a costituire un significativo aiuto iniziale. Al momento 
infatti, il contributo potrebbe riuscire a coprire solo parte delle spese di attivazione 
(imposte, iscrizione, etc.). In merito ai dehors dei bar, considera che interventi in tal 
senso da parte dell’Amministrazione - compatibili con il contesto storico-artistico delle 
piazze - favorirebbero un maggior utilizzo degli spazi aperti al pubblico. 
 
PRESIDENTE: interviene sottoscrivendo le osservazioni espresse da RABALLO. A 
suo giudizio, Savigliano vive nel momento in cui vive il centro (lo stesso dicasi per le 
periferie) e ciò che lo fa vivere sono le attività commerciali che in esso operano. Con 
riferimento ai dehors, pur comprendendo che non si debba arrivare ad un imbruttimento 
delle aree urbane, reputa gradevole vedere che le vie della città brulichino di voglia di 
fare e di ingegnosità, anche in tempi così amari. Savigliano, nella sua totalità, sarà più 
attrattiva quanto più sarà pulsante di attività, di attenzione alle piccole cose, anche per 
quel che riguarda la disposizione dell’arredo urbano. 
 
LOVERA: prende la parola ponendo all’attenzione l’argomento inerente ai Distretti 
del Commercio (aree con caratteristiche omogenee, per le quali soggetti privati e 
pubblici propongono interventi di gestione integrata nell'interesse comune dello 
sviluppo economico, sociale, culturale e di valorizzazione ambientale del contesto 
urbano e territoriale di riferimento).  
 
SEPERTINO: si scusa con LOVERA per l’interruzione. Desidera intervenire per porre 
all’attenzione il fatto che la città debba essere vissuta maggiormente nei suoi salotti, 
che sono appunto le piazze cittadine. Va quindi favorita in tal senso la creazione di un 
maggior numero di aree di parcheggio. Considera poi che, se viene dato agio a talune 
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attività a discapito di altre, si finisce per portare disagio a determinate categorie, 
proprio a causa della riduzione dei parcheggi per l’aumento delle metrature dei dehors, 
e disagio per coloro che vivono nei pressi di quelle attività del centro storico (continuo 
passaggio e schiamazzo da parte degli avventori). Va inoltre studiato un piano mirato 
per la collocazione degli arredi urbani, come ad esempio la riduzione del numero delle 
panchine pedonali poste nei pressi delle attività commerciali. Lo stesso dicasi per la 
raccolta differenziata, per la quale andrebbe predisposto un calendario di raccolta 
adeguato al pregio del centro storico, che spesso appare in preda ai rifiuti, posati 
ovunque. Concorda infine con quanto espresso da RABALLO circa l’esiguità del 
contributo destinato alle aperture in centro.    
 
PRESIDENTE: rende la parola a LOVERA, non prima di aver salutato e ringraziato 
TESIO e RABBIA per la loro gradita partecipazione.  
 
TESIO e RABBIA ringraziano il PRESIDENTE per il gentile invito e si congedano 
salutando l’Assemblea. (il collegamento web si conclude alle ore 15:56). 
   
LOVERA: saluta TESIO E RABBIA e ricorda che la Regione Piemonte ha da poco 
pubblicato il bando inerente ai Distretti del Commercio, al quale possono partecipare i 
Comuni - di concerto con le associazioni di categoria - nonchè altri enti. Possono 
costituirsi Distretti che comprendono più città o le Unioni di Comuni. L’intento del 
Comune di Savigliano e delle associazioni categoria sarà quello di aderire al bando, che 
prevede un budget di €. 500.000, esiguo per pensare di coprire le richieste provenienti 
da tutto il territorio regionale (il contributo massimo erogabile per progetto sarà 
all’incirca di €. 25.000). E’ comunque prevista un’integrazione successiva di ulteriori €. 
500.000, il che condurrà ad ottenere un contributo, in caso di aggiudicazione, 
indicativamente doppio rispetto a quello iniziale. L’aspetto importante dell’adesione 
non sarà tanto quello di vincere il bando, quanto quello di costituire una realtà viva da 
preservare nel tempo, un impegno pluriennale di 5-10 anni, che possa creare una 
sinergia di commercio, artigianato, agricoltura, cultura e turismo tra le realtà cittadine 
coinvolte, che siano le più prossime alla nostra (ad esempio Genola, Racconigi, 
Marene, Cavallermaggiore, Monasterolo). Invita quindi RABALLO a parlare più 
approfonditamente dei Distretti.   
  
RABALLO: informa che si tratterà di un’iniziativa di valore prettamente strategico. 
Ascom si è mossa confrontandosi con la Regione, in primis. Riferisce poi di aver già 
preso contatti con i dieci Sindaci della propria area Ascom, al fine di creare un primo 
gruppo di base. Reputa che, sul territorio regionale, sia possibile che si creino 25 
Distretti che andrebbero ad assottigliare l’entità del contributo in maniera significativa. 
La parola Distretto semanticamente significa “area”. Quindi il futuro Distretto non 
potrà certamente includere un solo Comune, ma dovrà coinvolgerne il maggior numero 
possibile. Occorrerà creare un gruppo su di un territorio omogeneo, del quale 
Savigliano avrà, per la propria dimensione, un ruolo di primo piano. Sarà necessario 
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lavorare con serietà in questo senso, per accedere così al primo blocco del 
finanziamento. Una volta costituito il Distretto, le risorse poi continueranno ad arrivare, 
sia per la rivitalizzazione dei centri storici, sia per risollevare il comparto del piccolo 
commercio al dettaglio. Presto verrà aperto un tavolo di lavoro con i Sindaci e gli 
assessori dei Comuni aderenti. 
 
LOVERA: prende la parola per introdurre un nuovo argomento. Informa che, a partire 
dal 1° gennaio 2021, non esistono più la TOSAP (tassa per l'occupazione di spazi e aree 
pubbliche) e l’imposta comunale sulla pubblicità. Questi tributi sono stati sostituiti dal 
canone patrimoniale di concessione, autorizzazione o esposizione pubblicitaria 
(cosiddetto “nuovo canone unico”) – che sarà di prevalente competenza del Settore 
Lavori Pubblici comunale -. Considera che la normativa sia stata approntata in maniera 
imperfetta e sbrigativa (ad. es. non è stato previsto il conto nei bilanci comunali e statali 
sul quale versare gli incassi). Il nuovo canone deve essere ad invarianza di gettito 
fiscale, ossia studiato in modo tale che alla fine si paghi esattamente la medesima cifra 
sul totale e, possibilmente, la stessa cifra nel particolare. La principale differenza 
rispetto ai precedenti tributi (con riferimento particolare agli artigiani e alle ditte di 
traslochi) consiste nel fatto che la normativa del nuovo tributo prevede in modo 
tassativo il pagamento anticipato, preventivo all’occupazione del suolo pubblico. Lo 
stesso dicasi per le forme di pubblicità. In pratica, l’interessato dovrà presentare la 
domanda, il Comune predisporre la pratica, l’interessato versare l’importo alla 
Maggioli Tributi e successivamente recarsi presso lo sportello Lavori Pubblici per il 
ritiro del permesso. Con la conseguenza del raddoppio del lavoro, che graverà sugli 
uffici comunali, nonchè il disagio arrecato agli utenti, dovuto alla dilatazione dei tempi. 
Riferisce infine che il nuovo tributo è nato nella speranza di rendere omogenee le tariffe 
a livello nazionale. Altra novità, conseguente alla scelta fatta dal Comune di Sagliano 
su sua personale proposta, riguarda i ponteggi per le opere edilizie, al fine di 
regimentare i rinnovi dei permessi e definire nello specifico le tempistiche delle 
occupazioni del suolo pubblico. Infatti spesso il Comune si è trovato nella difficoltà di 
dover procrastinare i lavori pubblici a causa delle serie di rinnovi - con tempi 
imprecisamente determinati - da parte delle ditte appaltatrici, con il danno alla 
comunità che ne consegue. La modifica alla procedura consisterà nel fatto che, quando 
verranno richieste occupazioni di suolo pubblico per l’edilizia, la prima tariffa godrà 
del massimo sconto (si pagherà circa il 25% della tariffa base). In caso di rinnovo, il 
secondo sconto del 50% decadrà, disincentivando in tal modo le forme eccessivamente 
prolungate di occupazione. Le nuove disposizioni consisteranno quindi non in un 
aumento delle tariffe, bensì in una diminuzione dell’entità delle riduzioni in caso di 
rinnovo delle occupazioni. Per gli altri aspetti della disciplina, permarrà la pressochè 
totale invarianza. Infine, l’Amministrazione ha esonerato dall’ex TOSAP i lavori 
condotti sul territorio delle frazioni (es. ristrutturazione, tinteggiatura delle facciate 
degli edifici etc.), che saranno esentati dal pagamento dell’occupazione del suolo 
pubblico (permarranno a carico degli utenti le richieste di autorizzazione e le 
comunicazioni di occupazione del suolo, da far pervenire al Comune). Il nuovo 
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regolamento comunale è stato inserito all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 
Comunale (giovedì 28.01.2021). 
 
PRESIDENTE: ringrazia LOVERA per il suo intervento. Saluta RUBIOLO, da poco 
in collegamento. Domanda se l’Assemblea intenda presentare ulteriori spunti di 
discussione. Non essendovi richieste di intervento, ringrazia i convenuti per la 
partecipazione. Ricorda la possibilità di servirsi della chat del Gruppo Whatsapp o mail 
della Consulta, per eventuali osservazioni e suggerimenti da condividere 
nell’immediato o da inserire all’ordine del giorno della prossima riunione, che 
presumibilmente verrà convocata verso la fine di febbraio. Rivolge infine un particolare 
ringraziamento alla parte politica intervenuta quest’oggi al tavolo della Consulta 
Attività Produttive. 
 
Il PRESIDENTE augurando a tutti di avere giorni più sereni ringrazia i convenuti, 
rinnova il personale abbraccio a tutti e dichiara conclusa la riunione. 
 
La seduta termina alle ore 16:09. Il collegamento web si conclude alle ore 16:13. 
 
 
 
 
 
          

 
 
 
 


